

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, acudió el 25 de abril al Primer Encuentro de Acción Social celebrado por CaixaBank.

En él se dieron cita, clientes, asociaciones y empleados de Caixa de Sevilla Este y Sevilla Norte.

M^a. Jesús Catalá, Directora Territorial de CaixaBank en Andalucía Occidental, tuvo unas palabras muy emotivas al esfuerzo que realizan las Asociaciones.

Desde la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, agradecerle la invitación al encuentro y por supuesto compartimos la visión de Construir una sociedad más justa dando más oportunidades a las personas que más lo necesitan.



